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D’un côté et de l’autre du Channel, un sociologue britannique et l’un des dirigeants de SNCF échangent sur
ce que les infrastructures publiques de transports peuvent apporter à la société au niveau économique,
politique ou social.
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